
ГОРНО-АЛТАЙСК 

 

1 . В  2019 году была продолжена работа по внедрению электронного 

документооборота СЭД «Дело», в частности к документообороту были подключены 

подведомственные организации Администрации города Горно-Алтайска, внедрена 

система сканирования входящих и исходящих документов. 

2. Хотелось бы отметить успехи Администрации города Омска, а именно: 

- внедрение единой защищенной телекоммуникационной сети; 

- внедрение 1Р-телефонии; 

- создание подвижного пункта управления; 

- внедрение системы «Мой дом». 

3. В 2019 году на внедрение цифровых технологий было израсходовано 262 тыс. 

рублен, на эксплуатацию информационно-коммуникационных технологий 8,6 млн. 

рублей (в том числе АПК «Безопасный город»). 

4. В 20_0 году на внедрение цифровых технологий зарезервировано 642 тыс. рублен, 

на эксплуатацию информационно-коммуникационных технологий 5 млн. рублен ( в  

том числе АПК «Безопасный город»). 

5. В 2020 году планируется: 

-участие в реализации регионального проекта Республики Алтай «Центр управления 

регионом» и его внедрение на муниципальном уровне; 

- расширение функционала СЭД «Дело», путем приобретения дополнительных 

опций; 

- разработка и внедрение системы защиты СЭД «Дело»; 

- внедрение межсетевого экрана, соответствующего последним требованиям ФСТЭК 

России. 

- увеличение рабочих мест по оцифровке документов в электронный вид; 

6. Для эффективного импортозамещения предлагаем: 

- на уровне Российской Федерации в обязательном порядке ввести ГОСТ на 

документы в электронном виде; 

- ввести единый формат электронной цифровой подписи; 

- обязать разработчиков находящихся в Реестре Российского программного 

обеспечения обеспечить совместимость своих программных продуктов с 

отечественными операционными системами. 

7. От имени АСДГ внести предложения в адрес федеральных органов 

исполнительной власти из пункта 6. 

8. Администрация города считает целесообразным проведение конференций по 

обсуждению наиболее актуальных и решению проблем отрасли. 

9. Считаем. что на данный момент актуальны вопросы по импортозамещению, 

стандартизации форматов документов в межведомственной системе 

документооборота и электронных цифровых подписей. 

10. Считаем, что курсы повышения квалификации необходимы. 

11. Курсы по информационной безопасности, по отечественным операционным 

системам. 


